

お年寄りとの交流会

安立園デイケアクリスマス訪問

平成29年12月21日(木)



安立園をご利用のお年寄りの皆さんに、ぼら組の劇「ももたろう」をご覧いただきました。衣装を着て入場すると、お年寄りの皆さんからは、「かわいいわね!」「何をしてくれるのかしら?」と期待する声が上がりました。保育園のクリスマス会とは違って、舞台はないけれども、とってもはりきって演じていました。

お年寄りのみなさんは、久しぶりに会えた子ども達を、覚えていてくれたようで、「おおきくなったのね〜。」と感心されていました。「来春からは1年生です。」と伝えると、「がんばって!!」と、励ましの拍手をいただきました。

はるみみっこは、優しい人々に見守られてすくすく育っています。

「ももたろう」の劇は、お年寄りの皆さんにもおなじみですが、最新の「ももたろう」でしたので、驚かれたり、戸惑われたり、笑いだしたり、反応はさまざま…。そして、こちらも驚いたことが…。

♪恋ダンス♪を一緒に踊られるお年寄りがいました😊

おじいちゃんおばあちゃん。いつまでもお元気で晴見っ子の応援をお願いします。

衣装もみんなに似合っているよ!

